

**Prater: Architekten
fordern Baustopp**

Die Wiener Architektenkammer übt an der geplanten Gestaltung des Pratervorplatzes massive Kritik. Zwei Wochen nach der Präsentation des Projekts verlangt die Kammer ein sofortigen Baustopp und die Durchführung eines Architekturwettbewerbs. Außerdem sollte es erneut dem Fachbeirat für Stadtgestaltung vorgelegt werden. Franziska Mayr-Keber von der Architektur-Sektion der Kammer lässt an den Plänen für den Vergnügungspark kein gutes Haar. Im Rathaus wehrt man sich gegen die absurde „Architekturdiskussion“. Es handle sich nur um eine Kulisse für den Erlebnisraum Prater und nicht um Architektur.